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健康福祉委員会に付託されました、議案３件の審査の経過と結果について、主な質疑を中心に御報告

いたします。 

 

初に、第５０号議案「専決処分の承認を求めることについて（藤枝市国民健康保険税条例の一部を

改正する条例）について」申し上げます。 

 

一委員より「専決処分をした背景について伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「本年３月３１日の法改正に伴い、政令改正があり、本年４月１日付けで条例施行し

なければならず、時間的猶予がなかったことから専決処分させていただいた。」という答弁がありまし

た。 

 

この他、質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり承認すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第５１号議案「専決処分の承認を求めることについて（平成２６年度藤枝市病院事業会計補正

予算（第２号））について」申し上げます。 

 

初めに、「２月補正で医業費用を増額補正したものを、更に材料費の増額により給与費および医業外

費用から補正予算で組み替えた理由を伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「２月補正後、手術の増加、ガン治療の化学療法の増加が著しく、手術材料や抗がん

剤等が予想以上に消費されたため、やむを得えず今回の補正となり、時間的猶予がなかったことから専

決処分とさせていただいた。」という答弁がありました。 

 

次に、「入院患者の一人一日あたりの診療単価が上がることは病院としては良い事かもしれないが、

患者にとっては負担が増えることになるがどうか伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「重症患者を治療することにより結果的に診療単価が上がったものである。特に抗が

ん剤はジェネリック薬品が使えず負担が高くなってしまう傾向にある。」という答弁がありました。 

 

この他、特にご報告する質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり承認すべきものと決定

いたしました。 

 

後に、第５５号議案「藤枝市介護保険条例の一部を改正する条例」について、申し上げます。 

 

一委員より、「近隣及び県内の条例改正の状況を把握しているか伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「島田市、焼津市とも平成２７年６月議会で条例改正をすると聞いている。県内では

３５市町中２０市町が条例改正することになる。」という答弁がありました。 

 

この他、質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

以上、御報告いたします。 


